

2024-07-24

## "Aunque les duela serás la alcaldesa": Xóchitl Gálvez respalda a Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://www.olivanoticias.com/nacional/266753/aunque\\_les\\_duela\\_serás\\_la\\_alcaldesa\\_\\_xochitl\\_galvez\\_respalda\\_a\\_alessandra\\_rojo\\_de\\_la\\_vega](https://www.olivanoticias.com/nacional/266753/aunque_les_duela_serás_la_alcaldesa__xochitl_galvez_respalda_a_alessandra_rojo_de_la_vega)

La excandidata a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, respaldó a la alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, tras la resolución del conteo de votos aprobada por el Tribunal Electoral local (TECDMX), el pasado 12 de julio.

La excandidata por la oposición compartió un video a través de sus redes sociales que acompañó con un mensaje de respaldo: "Cuentas con todo nuestro apoyo @AlessandraRdlv. Aunque les duela, serás una gran alcaldesa de la @AlcCuauhtemocMx. No vamos a permitir que te arrebaten a la mala lo que ganaste a la buena", escribió.

En el video, Xóchitl Gálvez subrayó que la pasada jornada electoral fue una "elección de estado", y que "el piso no estuvo parejo". Además, dijo que la oposición defendería los triunfos obtenidos.

"Los triunfos que obtuvimos como el de Zacatecas, que nos anularon los tribunales locales, como la Alcaldía Cuauhtémoc ahora, los vamos a defender. Nosotros peleamos las calles, las plazas, voto por voto. El triunfo de Alessandra es un triunfo de la oposición que vamos a defender con todo", dijo.

La Alcaldía Cuauhtémoc no es la única que ha estado sujeta a la solicitud de recuento de votos. En estados como Guadalajara y Hermosillo se realizaron también recuentos solicitados por Movimiento Ciudadano y Morena respectivamente.

Cuentas con todo nuestro apoyo, @AlessandraRdlv. Aunque les duela, serás una gran alcaldesa de la @AlcCuauhtemocMx. No vamos a permitir que te arrebaten a la mala lo que ganaste a la buena. [pic.twitter.com/HYmti794EH](https://pic.twitter.com/HYmti794EH); Xóchitl Gálvez Ruiz (@XochitlGalvez) July 24, 2024

EL UNIVERSAL